

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La **Ville de Villeneuve d'Ascq avait commandé** 70 000 masques il y a 3 semaines + 70 000 en réponse à l'offre de la Région + quelques milliers à la MEL, d'autres achetés ici et là et d'autres enfin fabriqués par des couturières bénévoles.

Ces masques devaient nous être, pour la plupart, livrés bien avant le 11 mai.

**Il se trouve**, et j'espère que cela n'a aucun lien avec le fait que depuis ce lundi 4 mai au matin ils sont en vente en masse dans les super et hyper-marché,

que des retards importants des livraisons nous sont imposés par les fournisseurs!

Pour autant nous commencerons à distribuer ce dont nous disposons à partir du samedi 9 mai et nous continuerons le temps qu'il faut pour fournir, comme annoncé, un masque au minimum à chaque Villeneuvois.

Si certain(e)s citoyen(ne)s, ne pouvant attendre, choisissent d'aller en acheter là où les fournisseurs ont livré,

qu'ils et elles gardent leur ticket de caisse car à partir du début juin, contre remise de ce ticket, un masque leur sera remis (ou un ticket d'entrée dans un de nos équipements, piscines ou musée, s'ils ou elles n'ont plus alors besoin de masque).

Gérard Caudron Maire Le lundi 4 mai 18h